



まひる

美郷町立千畑小学校
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 11

令和3年6月11日

晴天が続き、気温が高くなってきました。強い日差しに夏の訪れが間近なことを感じます。昨日から教室のエアコンを稼働させています。マスクが息苦しく感じられるようになりましたので、屋外にいるときや運動時などは適宜はすすように指導しています。また、熱中症にも十分に配慮し、子供たちが元気に過ごすことができるよう支援してまいります。

聖火リレーを見学しました

6月8日（火）、4年生と5年生がリリオスで、6年生が美郷中グラウンドで「東京2020オリンピック聖火リレー」を見学しました。美郷中学校での聖火リレーには6年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇〇さんがサポートランナーとして参加しました。

当日は、午前中に雷が鳴り、豪雨となり、どうなるのか心配したのですが、お昼過ぎには雨がやみ、気持ちよい天気となりました。今回の貴重な経験は、子供たちの記憶に残り一人一人の成長の糧となってくれることと思います。

聖火リレーの記念として美郷町から全校児童にミズモがデザインされたピンバッジが配られました。また、オリンピックのスポンサー企業であるコカ・コーラから4年生以上の児童にピンバッジが届きました。今日、配付しましたので記念として大切にしていきたいと思います。



「人権の花」の苗植え

6月9日（水）、「人権の花」の苗植えしました。今年も昨年と同じように、1年生と6年生が前庭と中庭の花壇に花の苗を植えました。今年植えた花は、サルビア、メランポジウム、シニアの3種類です。この事業は「人権」について理解を深め考える機会の一つとして行われたものです。花は話をすることはできませんが、子供たちが様子を見て「水がほしいと思っている」「栄養がほしいと思っている」「草が邪魔だと思っている」などと花の気持ちを思いやることが、他人への思いやりの心につながると思います。

この後、きれいな花壇にできるように、花の気持ちを思いやりながら、水やりや除草作業などの世話をして育てていきます。



わらび座“かっちゃん先生” よろしくお願ひします

昨年に引き続き、学校教育支援員派遣事業が始まりました。これは、美郷町とわらび座との事業で、子供たちの学習にわらび座の「〇〇〇〇先生」が支援においでくださっています。

6月8日（火）から2年生の国語の音読指導の支援をしていただいています。この後、他の学年も音楽や体育など様々な活動で、支援をお願いしていきます。

表現のプロの方から、指導していただくことのできる貴重な時間です。一歩ふみ出し、自分を表現することの大切さや良さ・気持ちよさを味わってもらいたいと思います。



大仙・仙北陸上競技大会

6月5日（土）に秋田市雄和の秋田県営陸上競技場で開催された大会に、本校から13名の選手が出場しました。練習期間が短かったということも有り、県大会への出場はできませんでしたが、全員が自己ベストを目指してがんばりました。来年は、もっと多くの皆さんにも挑戦してほしいと思っています。



出場選手

○100M

6年：〇〇〇〇〇，〇〇〇〇，〇〇〇〇

5年：〇〇〇〇，〇〇〇〇，〇〇〇

4年：〇〇〇〇

○800M

5年：〇〇〇〇，〇〇〇〇

○コンバインドA（ハードル，走り高跳び）

5年：〇〇〇〇

○コンバインドB（ジャベリックボール投げ，走り幅跳び）

6年：〇〇〇〇〇，〇〇〇〇，〇〇〇〇〇